

BOLETÍN 069 ->>

Se reúnen más de 150 rectores y directores de educación superior en la XXI sesión extraordinaria de la ANUIES en la ciudad de México.

UAA será sede de la reunión de la RCO de ANUIES, recibiendo a directivos de más de 20 Instituciones de Educación Superior de 6 estados del país.

Mexico, D.F. La Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede de la sesión ordinaria de la Región Centro Occidente de la ANUIES a realizarse el próximo 19 de abril, dentro de los festejos del 40 aniversario de la UAA, por lo que este día el rector de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, Mario Andrade Cervantes hizo una invitación personal al Secretario General Ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares a acudir a la XXI sesión extraordinaria de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior en la Ciudad de México.

En esta ciudad México, el rector de la UAA apuntó que en el mes de abril y como parte de los eventos conmemorativos del 40 Aniversario de la UAA, se reunirán en la Institución rectores y directores de más de 20 Instituciones de Educación Superior pertenecientes a los estados de Jalisco, Nayarit, Colima, Guanajuato, Michoacán y Aguascalientes.

Andrade Cervantes mencionó que todas estas acciones contribuyen a la consolidación de un fuerte programa de vinculación institucional, mediante el cual se pretende mejorar todos los aspectos de colaboración académica que permitan a la UAA seguir creciendo en redes de investigación, posgrados interinstitucionales y programas que permitan mejorar la calidad educativa en beneficio de los estudiantes.

En la XXI sesión extraordinaria de la ANUIES realizada en la capital del país, el rector de la UAA participó en la reunión que recibió a más de 150 rectores y directores de las Instituciones de Educación Superior con el objetivo de votar el proyecto de reformas al estatuto de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior.

Estas reformas permitirán realizar un trabajo dentro de la Asociación mucho más acorde a las necesidades educativas del presente, promoviendo programas que permitan estimular la cooperación, vinculación, movilidad, utilización de nuevas tecnologías, además de impulsar la educación a distancia.

Por otra parte dicho estatuto busca reforzar temas de gran relevancia como los derechos humanos, el medio ambiente, además de ofrecer un fuerte estímulo a la investigación y el desarrollo de la ciencia y la tecnología.

Finalmente Mario Andrade comentó que dentro de las reformas al estatuto de la ANUIES se contempla también un crecimiento y ampliación de actividades de la asociación para poder extender sus redes de apoyo y colaboración entre Instituciones de Educación Superior.

